

令和4年度 第4回H a g くみ 『新聞紙で遊ぼう！』

6月1日（水）、2日（木）に4回目のH a g くみさんが行われました♪少しずつ緊張もとれてきたH a g くみさん、朝も元気に登園してくれました！お友達との関わりも増えて、お母さんから離れなかった最初の時とは違い、自分からお友達に手を差し伸べていて一緒に手を繋いだり、隣に座ったりして少しずつお友達の存在を意識するようになってきました！初めてリトミックを行い、ピアノの音に合わせて足踏みをして散歩したり、親子で手を繋いでゆらゆらさせたりと自分達でしっかり音を聞き分けて動きを変えることができていました。子ども達の集中力にとっても驚き、先生にもお母さんにもたくさん褒めてもらってとっても嬉しそうなH a g くみさんでした！

新聞紙を使って創作遊びを行いました。今はあまりなじみのなくなった新聞紙ですが、工夫するといろいろな遊び方が出来ます。親子で新聞紙を持って上下、左右に動かしたり、お母さまが新聞紙をとばしてお子様キャッチしたりと新聞紙の予想出来ない動きに夢中で追いかけていました。新聞紙を使っての新聞シアターでは、「大きくなったら何になる？」をテーマに新聞紙を折って帽子にしたり、船にしたりといろいろな形に変身！最後は新聞紙が洋服に変身し、みんなで洋服屋さんになりました。終わりには好き放題新聞紙をやぶって新聞紙の海にダイブ！！夏を少し先取り、新聞紙の海で泳ぎました。上から新聞紙の雪を降らしたり、新聞紙をパンチしてやぶったりして、普段中々出来ないことをおもいっきり楽しむことが出来て、H a g くみさんの満面の笑顔をたくさん見ることが出来ました♪

来週はひも通しをして遊びます。来週も元気なH a g くみさんに会えるのを楽しみにしております♪

